

## **Giliran Pemain PSP Padang Jerimy Arianto Dipanggil Untuk TC Timnas U-18**

**Afrizal - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID**

Sep 4, 2021 - 20:00



Padang, - Pemain sepakbola asal Sumatra Barat (Sumbar), kembali dapat kesempatan untuk bergabung dengan tim nasional (Timnas). Setelah pemain Semen Padang FC dan pemain SKO Sumbar, kali ini giliran pemain PSP Padang U-17 Jerimy Arianto.

Jeri—demikian Jerimy biasa disapa—dipanggil untuk mengikuti Training Camp (TC) atau pemusatan latihan Timnas Indonesia U-18.

Sekretaris Umum PSP Padang Harris Hidayat di Padang, mengatakan pemanggilan ini merupakan kebanggaan bagi PSP Padang di tengah persiapan tim senior untuk Liga 3 2021.

“Kabar bagus datang dengan pemanggilan pemain muda Jerimy Arianto,” kata Harris seperti dikutip Antara, Sabtu (4/9/2021).

Ia mengatakan Jeri merupakan pemain muda yang memperkuat skuad PSP U-17 di Piala Soeratin 2019 dan persiapan Piala Soeratin U-17 2020 tahun lalu.

“Kita doakan Jeri mampu memberikan kemampuan terbaik di pemusatan latihan, Aamiin,” kata dia.

Ia akan melaporkan soal terpilihnya salah satu pemain muda PSP Padang ini kepada Ketua Umum PSP, Hendri Septa yang juga Wali Kota Padang.

“Sebelum keberangkatan Jeri ke Jakarta, akan saya laporkan kepada Bapak Hendri Septa,” kata dia.

Jeri sendiri saat ini menghuni skuad PSP U-17 Piala Soeratin 2019 diasuh oleh pelatih kepala Hery Syarif yang dibantu asisten David Ardi dan pelatih kiper Afriyanto. Musim itu PSP gagal di Babak 8 Besar Nasional.

Kemudian karena usia yang masih sesuai regulasi Piala Soeratin U-17 pada 2020, dia tetap bersama PSP U-17 dengan arsitek Tri Gustian dan asisten Muhammad Jeki, pelatih kiper Putra Syabilul Rasyad. Sayangnya, kompetisi usia muda PSSI di tahun 2020 ini batal terlaksana karena pandemi Covid-19.

Jeri juga memperkuat PS FKAN IX Pauh Kuranji di kompetisi Liga Askot PSSI Padang.

Pelatih PSP U-15 yang menjuarai Piala Soeratin U-15 Tri Gustian bersyukur ada juga pemain muda yang dilirik PSSI.

“Semoga ini jadi penyemangat bagi anak-anak usia dini/muda Kota Padang yang tergabung di SSB-SSB dalam mengasah bakat dan talenta mereka,” ujarnya. (\*)